

Congreso realizó gran aprobación de reformas

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- Entre septiembre y diciembre del año pasado, el **Congreso** mexicano experimentó una gran cantidad de reformas, la mayoría del Plan C que dejó el expresidente López Obrador y otras a propuesta de la presidenta Sheinbaum. Fue la etapa más intensa en siete años que acumularon 40 decretos, modificaron 54 artículos de la Constitución, quienes defienden este proceso, celebran la recuperación de los derechos sociales de la Carta Magna y el cambio del Poder Judicial.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZc00_GfXz2ODwBzTA?e=R4pFA5